

# NANO TECNOLOGÍA APLICADA EN LAS VACUNAS Y MANERAS DE DESACTIVARLA - SWARUU D'JEDI RONIN

Published 11 June 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu (9): Ya que tengo resultados sobre mis investigaciones en materia de nanotecnología aplicada en las vacunas y maneras de desactivarla. Ya sé que todos los médicos de la Tierra, o el 99,99% de ellos, conspiranólicos y Matrix por igual, dicen que hay virus, que hay pruebas de que fue hecho en un laboratorio, que tiene tres insertos de ADN. Sé que nunca saldrán los gobiernos a decir que era falso, sea que lo sepan o no, no lo dirán.

¿Qué es? Es mediático, pero la gente no lo cree. No cree que sea posible armar eso, pero si lo es. Entonces empezamos a ver si era 5G, pero Anéeka hizo un estudio y sale que no corresponden los lugares según qué con alto contagio de COVID 19 con los lugares con mucho 5G. También vimos porque no dicen Coronavirus ya, sino COVID 19, porque EE.UU., por alguna razón que aún no encuentro, se ha convertido en algo ilegal asociar la palabra virus con esto que está pasando.

De por sí esto es no solo extraño, sino bastante revelador, porque según expertos COVID 19 se refiere a una operación militar, tal y como ya sabemos. El mismo Jordan Maxwell dijo que la palabra corona significa eso también. Entonces empezamos a asociar no solo el 5G que, como explica Anéeka, puede ser de 3 Gigahercios, 27 Gigahercios, 60 Gigahercios y otras tantas frecuencias. Así que el 5G viene de diferentes formas.

Todas las formas de 5G y de 4G, y de 3G, Wifi y cualquier otra clase de radiación electromagnética, hace y causa graves daños a la salud, incluyendo síntomas como de gripe, así que SI está asociado con el 5G porque ha aumentado la cantidad de radiación total en no solo puntos en el planeta, sino como en el conjunto, en todo el planeta. Pero esto que ocurre con todo lo referente al COVID 19 no es solo 5G.

Hay otro elemento de alta tecnología, el cual poca gente sabe que existe. El público en general lo ve como imposibilidad de ciencia ficción, y esto es la nanotecnología presente en las vacunas. Como ya se ha dicho, rechacen la vacuna a como dé lugar. Las vacunas por lo menos desde el año 1997 tienen metales pesados y nanotecnología. Los humanos solo reconocen a los metales pesados como conservadores para las vacunas, esto es la excusa.

La razón de los metales en las vacunas no es solo aumentar la reactividad del cuerpo humano a las tecnologías de comunicaciones de cualquier clase, sino que contienen las nano-partículas. Una vez dentro del cuerpo no hay forma de sacar los metales pesados, mucho menos la nano-tecnología. Hay remedios que les dicen, pero son paliativos. No veo evidencia de efectividad.

La nanotecnología es activada y controlada a distancia usando las redes 5G. Cualquier red de comunicaciones sirve, no solo 5G. Lo que lo distingue es la capacidad de transmisión de datos como para cubrir grandes requisitos como el controlar a una población humana grande ya vacunada. Así mismo sobre el chip que vendrá con la vacuna, sea en forma de tamaño de arroz o de nanotecnología dentro de la misma sustancia, lo más probable, ese chip será de dos vías, no solo de una. Es decir, que pueden afectar en comportamiento de la gente, insertarles comandos e

ideas como propias usando esa tecnología, directo al cerebro.

Por lo menos en simulación, con los mejores datos que tengo, puedo detener eso de manera simple, y enseñar a cómo detenerlo con cosas caseras al alcance de casi todos, y no tengo que detallar yo cómo, pues las instrucciones ya están en el internet. Con un EMP casero. Me ha traído resultados espectaculares para la detección y la desactivación de las nano-partículas. Se muestran muy débiles a los EMP, dejan de funcionar después. También el uso de jaulas de Faraday trae los resultados aislando a la gente de las Torres Gwen. Eso es todo.

Robert: ¿Qué es un EMP? Gracias.

Swaruu (9): Pulso Electro Magnético. Por eso terminas o neutralizas esas nano-partículas.

Robert: ¿Qué método probaste tú?

Swaruu (9): Funciona con varios voltajes, entre más alto mejor, pero aún con voltajes bajos de EMP los desactivan, ya que sí que son muy débiles las nano-partículas. No probé un método realmente, sino solo frecuencias sobre modelos de inmersión con los ordenadores. Métodos como en aparatos que producen el EMP. Pero eso es lo de menos, ya que con tal de que tenga un voltaje o amperaje lo suficientemente fuerte como para fundir una bombilla casera es suficiente, o hasta menos. El caso aquí es que todos mis modelos parecen tener el mismo resultado, se desactivan con pulso electromagnético básico y de bajo voltaje.

Robert: ¿Y cómo se aplica al cuerpo? ¿Tendrías que estar dentro de algún contenedor? ¿Hay alguna imagen por internet de esto que dices para saber el tamaño y forma? Gracias. ¿Y esta máquina lo detecta sin nano chips? ¿Sabes en qué parte del cuerpo se concentran esos nano robots. Y soportan las altas temperaturas como por ejemplo las de una sauna?

Swaruu (9): Pasándolo por todo el cuerpo, o mejor aún si se ponen dentro de una jaula de Faraday, pero hasta eso funciona así, nada más. Las nano-partículas sí que soportan eso y más, pero un EMP sencillo no, no las humanas.

Robert: ¿Y cómo sabrás si lo tenías o no? ¿Te hace alguna lectura de eso?

Swaruu (9): Porque te vacunaste contra la gripe y contra la influenza, con más razón contra el COVID 19. No. No hace lecturas sobre eso, pero depende del aparato de EMP.

Robert: Exacto, después del año 1997.

Swaruu (9): Sí.

Robert: ¿Y otra cosa, no se habrán protegido contra eso los diseñadores de los nano robots? Creo que de influenza nunca me vacuné, pero de otras cosas sí.

Swaruu (9): Al parecer no. No están contando con que miles de personas, millones quizás, tengan aparatos de EMP. ¿Por qué tendrían?

Robert: Sí, ¿para qué tener eso? Y de hecho, parte de eso, ¿para qué sirve ese

EMP? ¿También para desactivar implantes? ¿Para qué son los EMP? Se podrían fabricar como que tuvieron la forma de los detectores de metales de los aeropuertos.

Swaruu (9): Un EMP bajo el ya famoso y todo útil Principio de Frecuencias Dominantes, cuando se activa detiene el paso de electrones a través de cualquier aparato que funcione con electricidad o magnetismo, ya que no puede competir con la frecuencia dominante del aparato de EMP. Por eso muchas veces se va la electricidad al paso de una nave que los humanos llaman OVNI. Tal vez se puedan modificar como casetas con EMP.

Robert: Pues es una buena noticia ¿no? Que la gente lo empiece a aplicar, si.

Swaruu (9): Ahora, el saber cuándo usarlo es otra cuestión.

Robert: Ok, cuéntanos, si.

Swaruu (9): Mencioné que tiene una crónica.

Robert: Si.

Swaruu (9): No tengo una respuesta a cuando. Funciona dando por hecho que se sabe cuándo, pero eso sí, no es reemplazo para el no vacunarse.

Robert: No lo entiendo. ¿Funciona dando por hecho que se sabe cuándo? ¿Cómo saber cuándo usarlo? No entendí.

Swaruu (9): Es qué cómo saberlo, el cuándo, es particular a cada persona, demasiadas variables, no puedo responder a eso.

Robert: Particular, ok. Diría cuando antes entonces.

Swaruu (9): Que aquí, en modelos sin ordenadores de aquí, funciona con los mejores datos que tenemos. No puedo saber en el campo real, ahí abajo.

Robert: ¿Qué tipo de pruebas habéis hecho realmente?

Swaruu (9): Solo observar la eficiencia y la movilidad de las nano-partículas antes y después de los EMP, los resultados fueron muy claros. Los desactiva. Y de igual forma deben rechazar el uso de 5G y asociados.

Robert: ¿Los desactiva, pero el cuerpo los expulsa después? ¿Pero cómo tienes acceso a esas nano-partículas que instala el Cabal? ¿Se deshacen con el ácido del cuerpo?

Swaruu (9): No, quedan dentro del cuerpo, pero como metales inertes. Si que causan problemas como la generación de tejidos fibrosos y ateromas vasculares disparando respuestas inflamatorias, aumento de toxicidad también en el caso de metales como el mercurio.

Robert: Ok, pero ¿en qué nano-partículas habéis experimentado, o son de inmersión?

Swaruu (9): Son en inmersión con datos de nano-partículas encontradas en las

vacunas que ya teníamos y de muestras de sangre de Wuhan más temprano este año.

Robert: Entiendo.

Swaruu (9): No tengo otra manera de hacer el estudio. Deberán hacerlo los humanos a su manera. No puedo tener datos 100 % concluyentes desde aquí al respecto de esto, pero sí que es alentador.

Robert: Sí y mucho.